



Presentó tesorero su último informe a la Comisión de Hacienda

Torreón, Coahuila.- El tesorero municipal, Enrique Mota Barragán, realizó ayer su última comparecencia ante los integrantes de la comisión de Hacienda del Cabildo para presentar el informe financiero correspondiente al pasado mes de noviembre, en el que destacó un importante avance en la reducción del pasivo, cuya estimación definitiva, dijo, podría ser al final de diciembre de entre 100 y 120 millones de pesos.

Al final se dijo muy satisfecho por el resultado del trabajo en equipo que siempre pudo realizar con los integrantes de dicha comisión, por su actuación responsable, de altura y buen debate, con lo que quienes ganaron, opinó, son los ciudadanos.

En el tema del pasivo, para hacer notar los resultados, recordó que al inicio de la actual administración los compromisos que se enfrentaban ascendían a los 512 millones de pesos.

Le puede interesar: [Quedó definido el Cabildo de Monclova](#)

Ahora, se mantiene firme la intención de cerrar la administración con solamente los compromisos con proveedores que se generen en el transcurso de diciembre, como son entre otros los correspondientes a los servicios de limpieza y alumbrado público, de manera que quedará un pasivo totalmente manejable, muy inferior a los ingresos por alrededor de 250 millones de pesos que seguro obtendrá el Municipio solamente durante enero.

Además, agregó el funcionario, algo muy rescatable de esta administración es que no se contrataron créditos bancarios y por el contrario se disminuyó la deuda que se adquirió anteriormente, al tiempo que se logró incorporar una muy buena fuente de ingresos de los tres niveles de gobierno para poder fortalecer el tema de la inversión.

Así, las inversiones fueron históricas, equivalentes en monto a la inversión que se dio en tres administraciones anteriores, de tal suerte que los avances fueron muy considerables en una gestión en la que se mejoraron los servicios públicos, de manera que son distintos los retos que las nuevas autoridades tendrán que atender.

“Es el municipio de Coahuila con los contribuyentes más cumplidos, el 86 por ciento cumplen con el pago del predial, entonces no tuvimos problemas de participaciones que se entregaron puntuales”.

CALIDAD CREDITICIA

Como una noticia que habla de la fortaleza con que se entregan las finanzas del municipio a la próxima administración, Enrique Mota destacó la reciente emisión de una positiva nueva calificación crediticia otorgada al Ayuntamiento por parte de Fitch Ratings.

Se trata de calificación AA- en la que se incrementa la perspectiva a estable, esto en virtud del equilibrio que ya existe entre el pasivo y lo que es el ingreso tan fuerte que se tuvo durante este ejercicio fiscal, explica el tesorero.

Esta y otra calificación anterior incrementan en su perspectiva este año, y constituyen un reconocimiento a que se deja financieramente saneado un en el que la deuda pública es prácticamente nula, pues asciende a solamente el 0.04 por ciento de los ingresos, agregó.